



Falta de agua se agravará aún más: SACM

Afectará corte a 337 colonias

Urgen 5 mil mdp para infraestructura

Ella Grajeda ella.grajeda@eluniversal.com.mx

Más de 700 mil personas que viven en 337 colonias no recibirán agua por el tercer corte del suministro del líquido, que será del 9 al 12 de este mes, informó Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

Dijo que más de 400 colonia tendrán algún grado de afectación, de las cuales 337 padecerán la escasez más severa porque dependen del Cutzamala, por lo que dijo que éste será el corte más severo debido a que los pozos y tanques de la ciudad no están en su máxima capacidad.

Ante diputados locales, advirtió que se requiere una inversión de 5 mil millones de pesos para mejorar la infraestructura hidráulica; de lo contrario, hay el riesgo de un colapso que no sólo afectaría al DF sino a todo el valle de México y se extendería a los municipios de Toluca y Lerma.

“No estamos hablando de una hipótesis muy lejana, simplemente es dar el tiempo suficiente para que esta situación se presente y nos veamos sin agua en la ciudad; sería un problema que rebasaría la capacidad de todos los gobiernos, porque no habría forma de dar agua a millones de personas con pipas”, indicó.

Durante una reunión de trabajo con diputados de la Co-

misión de Desarrollo Metropolitano de la Asamblea Legislativa, el funcionario pidió la intervención de los diputados para que tomen medidas.

Por su parte, los legisladores acordaron exhortar al gobierno federal para que rehabilite el Cutzamala, y propusieron una reunión urgente con el director de la **Comisión Nacional del Agua** para atender esta problemática que afecta a millones de personas.

Aguirre dijo que las delegaciones que no tendrán problema son Gustavo A. Madero, Xochimilco y Milpa Alta, pero habrá complicaciones en las 16 demarcaciones.

Dijo que la reducción del ciento por ciento en el suministro de agua afectará el abasto del líquido a 13 delegaciones, 337 colonias donde habitan 3 millones de ciudadanos, de los cuales 700 mil resultarán más afectados con los trabajos en el Sistema Cutzamala.

Ante esta situación, informó que el gobierno local aplicará una serie de medidas como repartir agua potable a través de 500 pipas que trabajarán las 24 horas del día, aumentar los puntos de recarga y el suministro de más de 24 mil garrafones del líquido al día para beber y preparar alimentos.

Aclaró que el servicio se normalizará al 100% el miércoles 15, y recomendó a los capitalinos racionalizar el agua. “Si se fueran de vacaciones todos los que viven en esas 337 colonias no habría problema, pero mucha gente se va a quedar, así que enfrentaremos un problema que no es menor. Necesitamos mucha colaboración ciudadana”.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.04.2009	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

El corte paso a paso

El Sistema Cutzamala dejará de enviar agua al DF durante tres días

- El corte de agua será del 9 al 12 de este mes
- Se espera que hasta el miércoles 15 de abril se normalice el servicio
- Aumentarán el número de pipas de 430 a 500
- Se ampliarán los horarios de distribución de líquido por tandeo; en algunos casos se realizará hasta por 24 horas

FUENTE: Sistema de Aguas de la Ciudad de México



ARCHIVO EL UNIVERSAL